

**PENGARUH PROSEDUR ANALITIK AUDIT, SPESIALISASI
PEKERJAAN AUDIT, KONFLIK PERAN, terhadap KINERJA
AUDITOR**

SAFIER RAMDANI

8335099360



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi**

PROGRAM STUDI S 1 AKUNTANSI

JURUSAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2011

***THE INFLUENCE OF ANALYTICAL AUDIT PROCEDURES,
SPECIALIZED AUDIT WORKS, and ROLE CONFLICT on AUDITORS
PERFORMANCE***

SAFIER RAMDANI

8335099360



Skripsi is Written as Part Of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

Study Program Of Accounting

Departement Of Accounting

Faculty of Economics

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2011

PENGARUH PROSEDUR ANALITIK AUDIT, SPESIALISASI PEKERJAAN AUDIT, KONFLIK PERAN, terhadap KINERJA AUDITOR

THE INFLUENCE OF ANALYTICAL AUDIT PROCEDURES, SPECIALIZED AUDIT WORKS, and ROLE CONFLICT on AUDITORS PERFORMANCE

SAFIER RAMDANI

8335099360



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

PROGRAM STUDI S 1 AKUNTANSI

JURUSAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI


UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2011

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi

Dra. Nurahma Hajat, M. Si
NIP. 19531002 198503 2 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Dian Citra Aruna, S.E., M. Si</u> NIP. 19760908 199903 2 001	Ketua	
2. <u>Tresno Eka Jaya, S.E., M. Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Sekretaris	
3. <u>Yunika Murdayanti, S. E, M. Si</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Penguji Ahli	
4. <u>Adam Zakaria, S.E.Ak, M.Si</u> NIP. 19750421 200801 1 001	Pembimbing I	
5. <u>Choirul Anwar, MBA,MAFIS,CPA</u> NIP. 19691004 200801 1 010	Pembimbing II	

Tanggal Lulus: 20 Juni 2011

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2011

Yang membuat pernyataan



Safier Ramdani

NIM. 8335 099360

ABSTRAK

Safier Ramdani, 2011; PENGARUH PROSEDUR ANALITIK AUDIT, SPESIALISASI PEKERJAAN AUDIT, KONFLIK PERAN, terhadap KINERJA AUDITOR.

Secara umum, tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui apakah prosedur analitik audit berpengaruh terhadap kinerja audit, 2) Untuk mengetahui apakah spesialisasi pekerjaan audit berpengaruh terhadap kinerja audit, 3) Untuk mengetahui apakah konflik peran mempunyai pengaruh terhadap kinerja audit.

Penelitian ini menyajikan kembali uji empiris dengan menggunakan teknik purposive sampling sebagai teknik pengumpulan data. Data terkumpul dengan melakukan survey kepada 45 Senior Auditor di KAP yang berwilayah di Jakarta Selatan.

Analisa data dilakukan dengan menggunakan metode Regresi Linear Berganda. Hasil penelitian mengindikasikan bahwa Prosedur Analitik Audit tidak berpengaruh terhadap Kinerja Audit, Spesialisasi Pekerjaan Audit tidak berpengaruh terhadap Kinerja Audit dan Konflik Peran tidak berpengaruh terhadap Kinerja Audit. Peneliti berpendapat bahwa adanya tingkat kematangan kerja dan emosi yang sudah cukup dari pada senior auditor yang mengisi lembar kuesioner.

Kesimpulan yang didapat bahwa dengan adanya tingkat kematangan kerja dan emosi yang cukup ketiga variabel bebas diatas tidak memiliki dampak terhadap variabel terikatnya. Saran dari peneliti dimungkinkan adanya peningkatan jumlah responden.

Kata Kunci: Kinerja Audit, Prosedur Analitik, Spesialisasi Pekerjaan Audit, Konflik Peran

ABSTRACT

Safier Ramdani, 2011; THE INFLUENCE OF ANALYTICAL AUDIT PROCEDURES, SPECIALIZED AUDIT WORKS, and ROLE CONFLICT on AUDITORS PERFORMANCE.

Generally, the purpose of this research are: 1) To know whether Analytical Audit Procedures have influence to Auditors Performance, 2) To know whether Specialized Audit Works have influence to Auditors Performance, 3) To know Role Conflict have influence to Auditors Performance.

This research represents the empirical test which used purposive sampling technics in data collection. Data were collected using a survey of 45 senior auditor at CPA Firms in South Jakarta.

Data analysis conducted by using multiple regression analysis. Results of hypothesis examination indicate that Analytical Audit Procedures has no effect to Auditors Performance, Specialized Audit Works has no effect to Auditors Performance and Role Conflict has no effect to Auditors Performance. Researchers argue that the level of maturity and emotional work that was enough of a senior auditor at the fill sheets questionnaire.

The conclusion that with his level of maturity and emotional work enough above the three independent variables have no impact on the dependent variable. Advice from researchers to permit an increase in the number of respondents.

Keywords: *Analytical Audit Procedures, Specialized Audit Works, Role Conflict, Auditors Performance*

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Prosedur Analitik Audit, Spesialisasi Pekerjaan Audit dan Konflik Peran Terhadap Kinerja Audit”.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat untuk mendapat gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberi nikmat iman, umur dan sehat sehingga penulis dapat melakukan penelitian dan menyelesaikan Skripsi ini.
2. Dra. Nurahma Hajat, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang secara tidak langsung telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan Skripsi.
3. Bapak M. Yasser Arafat, SE. Akt., MM selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dan Ibu Dian Citra A., SE, M.si selaku ketua program studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing penulis dalam melakukan penelitian dan menyelesaikan Skripsi ini.
4. Bapak Adam Zakariah, SE.Ak, M.si., selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Choirul Anwar, SE. M.BA MAFIS selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, mencurahkan ilmu serta memberi motivasi kepada penulis

dalam membimbing penulis sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan. Sungguh tiada hal yang dapat menebus semuanya selain terselesaikannya skripsi ini dengan baik, sukses selalu untuk Beliau-beliau.

5. Para Pimpinan Kantor Akuntan Publik (KAP) di Jakarta yang bersedia menerima penulis untuk melakukan penelitian yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, sungguh partisipasi Anda sangat membantu dan berguna bagi dunia pendidikan.
6. Para Auditor yang bersedia menjadi responden dalam penelitian ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, sungguh tak akan terselesaikan skripsi ini tanpa partisipasi Anda.
7. Seluruh mahasiswa S1 Akuntansi, support, kekompakan dan semangat kalian memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Semoga Skripsi ini dapat memberikan manfaat baik dalam bidang akademik maupun praktis. Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan Skripsi ini. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan tulisan ini.

Jakarta, Juni 2011

Penulis.